

Piden en Colombia despenalización del aborto



Los manifestantes, la mayoría mujeres que integran la plataforma Causa Justa, exigieron que se elimine el delito del aborto del Código Penal. (Foto:PL)

Bogotá, 18 nov (RHC) Más de un centenar de personas pidieron la despenalización total del aborto en Colombia, en una manifestación ante la Corte Constitucional, donde los magistrados discuten el tema y cuya decisión aún se desconoce.

Con carteles y atuendos de color verde los demandantes, la mayoría mujeres que integran la plataforma Causa Justa, exigieron que se elimine el delito del aborto del Código Penal.

De acuerdo con la organización, de ser eliminado permitiría que el aborto al ser un servicio de salud, se regule solo por iniciativas sanitarias y no en el ámbito penal.

Señaló que las mujeres que buscan el acceso para interrumpir su embarazo por alguna razón reciben violencia, son revictimizadas e incluso son perseguidas y criminalizadas, y pueden ser condenadas a cuatro años y medio de prisión en caso de practicar la interrupción.

La exsenadora Piedad Córdoba en una columna de opinión en Las 2 Orillas, expresó que la exigencia de las mujeres es aborto legal, seguro y gratuito.

La legalización no aumenta el número de aborto sino que garantiza las condiciones mínimas de seguridad, excluidas en la ilegalidad del aborto clandestino, indicó. Mientras los corruptos tienen casa por cárcel, en Colombia cada año hay un promedio de 400 mujeres judicializadas por abortar, 25 por ciento de ellas menores de edad, enfatizó la activista social y defensora de los derechos humanos.

El aborto en este país está permitido desde 2006 solo para tres causales: cuando está en riesgo la salud o la vida de la madre, cuando es fruto de violación o incesto o si hay malformación del feto.

Se estima que unas 400 mil mujeres y niñas se someten cada año a una interrupción del embarazo en esta nación y aproximadamente un tercio de ellas sufre alguna complicación; además, el aborto inseguro es la cuarta causa de mortalidad materna en el país. (Fuente. [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/277488-piden-en-colombia-despenalizacion-del-aborto>



Radio Habana Cuba